



10/31 「酪農のまちしべちゃ」をPRしました

札幌駅構内にある北海道さっぽろ「食と観光」情報館にて、標茶町酪農振興会連合会(大宮正明会長)の皆さんがしべちゃ牛乳1,000個と観光パンフレットの配布を実施し、本町の酪農・農産物のPRを行いました。多くの方々が来場し、「産地が知っているところだと安心する」「機会があれば標茶に行ってみたい」などの声をいただきました。また、同会場で酪農の仕事に興味があるの方を対象に、新規就農相談会も実施されました。



10/12 おいしく調理できました

「子どもと学校給食調理員との調理実習会」が塘路小中学校で行われました。この調理実習会は、給食について理解を深めてもらおうと、毎年町内の小中学校を対象に実施しており、今年は塘路小中学校の5・6年生と、中学生が学校給食調理員と一緒にビーフカレーやフルーツ白玉作りなどを楽しみました。



11/3 町の発展に貢献されました

平成29年度標茶町総合表彰式がコンベンションホールういずで開催されました。50年以上町内に住んでいる66人へ在住功労表彰、消防団員として20年以上在職し町民の安全な生活に貢献された5人へ勤続表彰、貴重な古美術品を寄附し本町の文化振興に貢献された方1人に善行表彰、合唱などの生涯学習活動に長年尽力し文化向上に貢献された方1人に教育文化功労表彰、老人クラブ役員として10年以上貢献された1人へ福祉基金条例施行規則顕彰の各表彰が行われました。



10/21・22 阿寒摩周国立公園誕生記念号をお迎え

阿寒摩周国立公園への改称を記念し、釧路駅～川湯温泉駅間で臨時列車「阿寒摩周国立公園誕生記念号」が運行しました。標茶駅では、川上シンフォニア・ウインドアンサンブルによる出迎え・見送りの演奏され、乗客らは演奏に聞き入っていました。また、富士3丁目プラザではうまいもん発見市場が開催され、本町の特産品を買い求める客でにぎわいました。

大浦 忠雄さん写真提供



11/11・12 多くの方でにぎわいました

旧中虹貝小学校で「月の森冬支度」が開催されました。この日は手作りクレヨン工房 Tuna-Kaiをはじめとする雑貨の販売やフードコーナーの出店のほか、ワークショップも開催され、来場者らは楽しいひとときを過ごしました。



10/29 協働のまちづくりセミナーを開催

標茶町協働のまちづくりセミナーが開催されました。全国初の「ちょっと暮らし」を企画立案・実施した大山慎介氏を講師に、地方の人口現象対策として行われている移住定住促進の例などが紹介されました。講演の後には参加者によるグループ討議が行われ、本町の良い点や問題・課題などの意見交換が行われました。

ありがとうございます

9/22

標茶町高齢者事業団（菊池功明理事長）の皆さんが地域貢献活動として、駒ヶ丘公園軍馬山の町草を模した芝桜植栽ゾーンに苗の提供と植栽整備作業をしてくださいました。



10/3

釧路市在住の伊在井邦彦さんと京子さんが、標茶幼稚園とみどり保育園に南標茶の自家菜園で収穫した観賞用かぼちゃを寄贈してくださいました。



10/12

あすなる道路道東営業所（今敏次所長）と道路工業釧路営業所（小松秀樹所長）の皆さんが地域貢献活動として、開発センターの駐車場の補修をしてくださいました。



11/2

東道路（白崎義章代表取締役）の皆さんが地域貢献活動として、上磯分内コミュニティハウス玄関前の通路の整地および一部舗装作業をしてくださいました。



11/12

ふるさと標茶を思い出し

東京・標茶ふるさと会（伊藤博行会長）総会・懇親会が東京都内で開催され、関東在住の町出身者ら約50人が集いました。懇親会では、しべちゃ牛乳やジンギスカンなどの特産品が振る舞われたほか、町観光協会による特産品販売や大抽選会が行われました。また、アトラクションのコーナーでは郷土館学芸係長の坪岡始氏による集治監の歴史紹介や、地域おこし協力隊の岡本昌氏による活動報告が行われました。



活躍が期待されます

10/31

ボルダリングの全国大会「THE NORTH FACE CUP 2018」（平成30年3月

10・11日、埼玉県）へ出場する戸賀瀬七奈さん（標茶小2年）が、その報告に役場を訪れました。戸賀瀬さんは「全国大会では、できるだけ多く完登したい」と抱負を語りました。



おめでとうございます

10/29

札幌市で開催された前田一步園授賞式にて、中茶安別緑の少年団が第8回一步園ジュニア自然環境賞を受賞しました。授賞式には同少年団より駒井柚月さん（中茶安別小5年）、藤川美沙さん（中茶安別小5年）が出席し、学校林を活用した全校活動の取り組みを発表を行いました。

